

Autoridades de Cuba intensifican lucha contra tráfico de drogas



La Habana, 13 sep (RHC) Las autoridades de Cuba intensifican hoy la lucha contra el narcotráfico en la isla, mediante la realización de varias detenciones de personas involucradas en este flagelo y con la interrupción de dos operaciones de tráfico internacional.

Un informe del Noticiero Estelar de la televisión nacional reveló este jueves que órganos del Ministerio del Interior incautaron la droga sintética conocida como «el químico» en el municipio capitalino de Marianao hace unas semanas.

Esta investigación condujo a la detención de 22 ciudadanos relacionados con la distribución de esa sustancia.

Según el reporte televisivo, recientemente se solicitó una condena de 15 años para dos ciudadanos extranjeros por delitos vinculados a drogas ilícitas o sustancias de efectos similares. Ambos portaban cocaína en sus cuerpos y fueron detectados en el aeropuerto internacional José Martí.

Además, el tribunal consideró imponer una sanción de más de 10 años a un ciudadano que tenía consigo un paquete de marihuana.

Expertos jurídicos indicaron que el 96 por ciento de las personas juzgadas en los tribunales de La Habana, ya sea por tráfico o posesión de drogas, han recibido sanciones; de ese total, el 95,8 por ciento fue condenado a penas de prisión superiores a 10 y 20 años.

Cuba mantiene una política de tolerancia cero a las drogas, por lo que sostiene el combate al tráfico de estupefacientes e impulsa la educación de la población y la prevención como estrategias de enfrentamiento, señalan las autoridades de la isla. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365034-autoridades-de-cuba-intensifican-lucha-contra-trafico-de-drogas>



Radio Habana Cuba